

Boletín informativo

No.016

10 de Mayo del 2022

UNIMETA SIGUE TRIUNFANDO EN LOS JUEGOS INTERUNIVERSITARIOS.



UNIMETA avanza a grandes pasos en los juegos interuniversitarios REDBIEM 2022.

Con un resultado de 3- 0 en el marcador, Unimeta ganó su primer encuentro en fútbol sala contra el equipo de la Universidad Cooperativa de Colombia. Esta actividad se llevó a cabo el pasado sábado 7 de mayo en el polideportivo de la Universidad de los Llanos en el marco de los juegos interuniversitarios. La Corporación Universitaria del Meta, exalta la labor de Pedro Osorio, Anain Rincón, Andrés Espejo, Jerith Cendales, Juan Molina, Jeferson Monroy, Alejandro Quintero, Juan Díaz, Cesas Jaramillo, Cristian Herrera, al representar con honor y orgullo el escudo de la UNIMETA.

Se espera que estos encuentros deportivos realizados por la MERUM y su grupo de Red de Bienestar Universitario REDBIEM, permitan a UNIMETA y sus equipos sobresalir en cada una de sus modalidades deportivas.

A la comunidad la invitamos apoyar y seguir de cerca los juegos interuniversitarios que dieron inicio el pasado 6 de mayo, somos toda una generación llena de talento, llena de historia.